

KIG Mining Plc. sichert sich eine Kreditlinie über 10 Mio. EUR

14.07.2009 | [DGAP](#)

Esher, 14.07.2009 - [KIG Mining Plc.](#) ("KIG")(FWB - "5KM") gibt bekannt, dass sie sich eine Kreditlinie über 10 Mio. EUR gesichert hat.

GEM Global Yield Fund Limited (i.ä. GEM Global), eine Private Equity Investment Gruppe aus UK, stimmte mit Vertragsunterzeichnung am 7. Juli 2009 zu, KIG Mining Plc. eine durch Eigenkapital besicherte Kreditlinie über 10 Mio. EUR mit einer Laufzeit von drei Jahren zur Verfügung zu stellen. KIG kann dabei den Zeitpunkt und die Losgröße der jeweiligen Ziehungen selbst bestimmen und ist nicht verpflichtet, das gesamte Volumen der Kreditlinie in Anspruch zu nehmen.

Bei Inanspruchnahme wird KIG Stammaktien emittieren und an GEM Global übertragen. Der vereinbarte Preis je Aktie resultiert aus einem 10% Discount gegenüber dem Durchschnitts-Schlusskurs der KIG-Stammaktien in den letzten 15 Handelstagen vor Inanspruchnahme.

KIG vereinbarte darüberhinaus, 2.000.000 Optionsscheine zu emittieren. Die Optionsscheine werden in einem Zeitraum von vier Jahren ab dem Ausgabedatum ausübbar sein. Der Ausübungspreis wird bei je 1,00 EUR liegen.

KIG Mining Plc. hat kürzlich in Südafrika ein alluviales Diamant-Projekt von BRC Diamondcore akquiriert. Eines der Projekte, Silverstreams, ist eine aktive produzierende Mine. KIG plant diese weiter zu entwickeln und auszubauen, die weiteren Liegenschaften werden zur Produktionsreife entwickelt werden.

KIG wird die Kreditlinie zum Ausbau der Silverstreams-Anlage zur maximalen Produktionskapazität nutzen. Zusätzlich wird die Produktionsanlage mit der neuesten Technologie der Diamantgewinnung ausgestattet, um die Effizienz zu steigern.

Die von KIG akquirierten Gebiete sind nachweislich anerkannt, qualitativ hochwertige Diamanten mit einem Gewicht von mehr als 50 Karat zu beherbergen.

KIG Mining Plc. gründete zusammen mit der südafrikanischen Rox Mining (Pty) Ltd. ein Joint Venture, um die südafrikanischen Projekte zu betreiben

Die GEM Group ist eine US\$ 3,4 Mrd. schwere Private Equity Investment Gruppe mit Sitz in den UK. Sie wurde 1991 gegründet und unterhält Niederlassungen in Paris, London, Hong Kong und New York. GEM hat bisher weltweit über 270 Transaktionen in 55 Ländern abgeschlossen. Sie ist auf Investitionen in privatwirtschaftliche Unternehmen spezialisiert, aber investiert auch in börsennotierte Unternehmen. Die GEM Group arbeitet in den USA sowie international in einem breiten Spektrum von Branchen und Transaktionsstrukturen. Investitionen der GEM Group beinhalten normalerweise ein Engagement in Aktien. GEM bietet oft Finanzierungen für komplette Projekte oder fungiert als Lead-Investor.

GEM hat zudem Interesse gezeigt, sich auch an den weiteren Projekten der KIG Mining Plc. finanziell zu beteiligen.

Über KIG Mining Plc.

KIG Mining Plc. ist eine börsennotierte Gesellschaft mit Sitz in Esher/UK. Das operative Geschäft in Süd-Afrika wird von der Niederlassung in Pretoria/SA geleitet, welche Geschäftsstellen nahe den relevanten Minengebieten unterhält.

Der Fokus der Gesellschaft liegt auf Gold und Diamant Minen. In diesem Bereich war KIG bisher in verschiedenen konzessionierten Gebieten in West-Afrika tätig. In 2008 begann das Unternehmen seine Interessen auf Süd-Afrika zu richten und hatte dort zahlreiche Möglichkeiten untersucht.

Im Laufe des ersten Quartals 2009 wurde vom Vorstand der KIG Mining Plc. endgültig beschlossen den Fokus auf Süd-Afrika zu richten um von allgemein höherer Mineralisierung, geprüfter Qualität und minimiertem Risiko zu profitieren.

Die erste Akquisition betrifft Grundbesitz am Orange River. Dieser liegt etwas flussabwärts der legendären Kimberley Region in Süd-Afrika, welche für geprüfte qualitativ hochwertige Schmuck-Diamanten bekannt ist.

Momentan befindet sich KIG in fortgeschrittenen Verhandlungen bezüglich der Akquisition hochgradiger Goldlagerstätten im Osten Süd-Afrikas sowie eines Gebiets mit Kimberlitschloten (kimberlitic pipes) in Botswana. Weiteres Schwemmland und Kimberlitlagerstätten werden derzeit ebenfalls vom Unternehmen geprüft.

Schon durch die erste Akquisition zeichnet sich für KIG Mining Plc. ein äußerst lukratives und beständiges Unternehmenswachstum in dieser historisch belegten mineralreichen Region ab.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.kigmining.com oder:

[KIG Mining, Plc.](#)

Thames House, Portsmouth Road
Esher, Surrey KT10 9AD United Kingdom

Contact: Mr. Vicken Kaprelian (CEO)
Tel: +27 837 377 543 Fax: +27 866 706
978 Email: ir@kigmining.com

Kontakt Deutschland: CdC Capital AG
Tel.: +49 (0)89 480 580 618, Fax: +49 (0)89 480 580 620
Email: ir@kigmining.com

Für die Richtigkeit der Übersetzung wird keine Haftung übernommen! Bitte das englische Original beachten!

Originalmeldung:

KIG Mining Plc - (5KM.F) - (KIG or the Company) announces that it has secured access to a EUR10 million line of funding.

Under an agreement signed on 7 July 2009, GEM Global Yield Fund Limited (GEM Global), the UK based private investment group, has agreed to provide KIG Mining Plc with EUR10 million over the next three years in the form of an equity line of credit. KIG will control the timing and maximum amount of any draw down under this credit line and is not obliged to draw on the funds on offer.

On drawdown, KIG will issue ordinary shares to GEM Global at a price per share which represents a 10% discount to the average closing price of KIG ordinary shares over a 15 trading day period prior to drawdown. KIG also agreed to issue 2,000,000 warrants. The warrants will be exercisable for a period of four years from the issue date at an exercise price of EUR1.00 each.

KIG Mining Plc has recently acquired BRC Diamondcore's alluvial diamond projects in South Africa. One of the projects, Silverstreams, is an active productive operation which KIG plans to develop and expand and the remaining projects will be brought into full operation within due time. KIG will be utilising the line of credit to expand the production of the Silverstreams plant to maximum capacity. In addition to the production, the plant will be upgraded to utilise the latest technology in diamond recovery to maximise yield.

The areas acquired by KIG are known and proven to yield high quality diamonds in excess of 50 carat in weight.

KIG Mining Plc entered into a joint venture agreement with South African based Rox Mining (Pty) Ltd. to manage and run the southern African projects.

The GEM Group is a UK based US\$ 3,4 billion private equity investment group founded in 1991, with offices in Paris, London, Hong Kong and New York. They have completed more than 270 transactions in 55 countries across the world. They specialise in private investments but also invest in public listed companies.

The GEM Group operates in the US and internationally, across a broad spectrum of industries and transactional structures. Investments of GEM Group usually involve engagement in shares. GEM Group often provides financing for an entire undertaking or acts as the leading investor.

GEM has expressed an interest in participating in the financing for KIG Mining Plc's remaining projects.

About KIG Mining Plc.

KIG Mining Plc is a public company, registered under the laws of the United Kingdom. The southern African operations are managed from the KIG Mining offices in Pretoria, South Africa with field offices near the relevant mining sites.

The company's business is focused on gold and diamond mining and has been active in various concession areas in West Africa. Since 2008, the company started moving interest to southern Africa and has been investigating several opportunities in the sub-continent.

During the first quarter of 2009 it was ultimately decided by KIG Mining Plc's board of directors to move the focal point to southern Africa in order to benefit from a higher mineral deposit, proven quality and minimised risk.

First properties have been acquired on the Orange River, downstream from the legendary Kimberley region in South Africa, known for its proven high quality gem diamonds.

Progressive negotiations are on track regarding the acquisition of rich gold deposits in eastern South Africa as well as an operation on kimberlitic pipes in Botswana. Various other alluvial and kimberlitic deposits are also under consideration.

With the current acquisitions, KIG Mining Plc is foreseeing a highly lucrative long term business growth in this historically proven mineral rich region.

Contact: Mr. Vicken Kaprelian (CEO)
Tel: +44 (079) 3713 333 Fax: +27 866 706 978
Email: ir@kigmining.com

Dieser Artikel stammt von Minenportal.de

Die URL für diesen Artikel lautet:

<https://www.minenportal.de/artikel/6944--KIG-Mining-Plc.-sichert-sich-eine-Kreditlinie-ueber-10-Mio.-EUR.html>

Für den Inhalt des Beitrages ist allein der Autor verantwortlich bzw. die aufgeführte Quelle. Bild- oder Filmrechte liegen beim Autor/Quelle bzw. bei der vom ihm benannten Quelle. Bei Übersetzungen können Fehler nicht ausgeschlossen werden. Der vertretene Standpunkt eines Autors spiegelt generell nicht die Meinung des Webseiten-Betreibers wieder. Mittels der Veröffentlichung will dieser lediglich ein pluralistisches Meinungsbild darstellen. Direkte oder indirekte Aussagen in einem Beitrag stellen keinerlei Aufforderung zum Kauf-/Verkauf von Wertpapieren dar. Wir wehren uns gegen jede Form von Hass, Diskriminierung und Verletzung der Menschenwürde. Beachten Sie bitte auch unsere [AGB/Disclaimer!](#)

Die Reproduktion, Modifikation oder Verwendung der Inhalte ganz oder teilweise ohne schriftliche Genehmigung ist untersagt!
Alle Angaben ohne Gewähr! Copyright © by Minenportal.de 2007-2024. Es gelten unsere [AGB](#) und [Datenschutzrichtlinien](#).